



Subcomisión de Gestión Ambiental de los Tribunales de Jicaral participó en campaña de reciclaje

La Subcomisión de Gestión Ambiental de los Tribunales de Justicia de Jicaral, participó en campaña de reciclaje el pasado miércoles 27 de agosto. La actividad involucró personal judicial y personas usuarias.

Se recolectaron 45.8 kg de plástico; 185.2 kg de papel y cartón; 0.50 kg de aluminio y 1.9 kg de vidrio.

Todo el material fue entregado a la Municipalidad de Lepanto para su adecuado procesamiento de acuerdo con la normativa legal vigente.



Comisión de Gestión Ambiental
Depto. de Prensa y Comunicación Organizacional-Sección de Comunicación Organizacional
Setiembre, 2025



PODER JUDICIAL
Fortaleza de nuestra democracia



Subcomisión de Gestión Ambiental de los Tribunales de Jicaral participó en campaña de reciclaje

La Subcomisión de Gestión Ambiental de los Tribunales de Justicia de Jicaral, participó en campaña de reciclaje el pasado miércoles 27 de agosto. La actividad involucró personal judicial y personas usuarias.

Se recolectaron 45.8 kg de plástico; 185.2 kg de papel y cartón; 0.50 kg de aluminio y 1.9 kg de vidrio.

Todo el material fue entregado a la Municipalidad de Lepanto para su adecuado procesamiento de acuerdo con la normativa legal vigente.

Comisión de Gestión Ambiental

Depto. de Prensa y Comunicación Organizacional-Sección de Comunicación
Organizacional

Setiembre, 2025